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XVIII. Beirat beim Ortsamt Burglesum 
Beschlussprotokoll über die 5. Sitzung des 

nichtständigen Ausschusses zur Gestaltung der vorgesehenen  
Fläche für Freizeit- und Erholungsnutzung im Bebauungsplan 1274 

am 11. Dezember 2014 
- Stiftungsdorf Blumenkamp, Anna-Stiegler-Haus, Billungstraße 23, 28759 Bremen - 

Beginn 18:30 Uhr - Ende 20:15 Uhr 
 
 
Anwesend waren die Damen und Herren Ausschussmitglieder 
Reinhard Hennig, Birgit Köhlitz, Richard Kurpjuhn- 
Helga Lürßen - 
Barbara Punkenburg- 
Rainer Tegtmeier- 
 
 
Gäste nach § 23 (3) Ortsgesetz über Beiräte und Ortsämter: 
Herr Christof Steuer, 1. Vorsitzender des Fördervereins Knoops Park e.V. 
Olaf Brandtstaedter, Sprecher der Bürgerinitiative „Grünes St.-Magnus“  
Herr Hartmut Schurr, BUND e.V.  
Frau Marie Fritze, Seniorenvertretung 
 
Frau Linda Velte, Stadtplanerin vom Bauamt Bremen-Nord 
Herr Stefan Villena-Kirschner, Landschaftsarchitekt 
Herr Michael Kinder , Planungsbüro Naturspielraum 
 
Vorsitz: Herr Ortsamtsleiter Florian Boehlke 
Protokoll: Frau Sabine Hell-Nogai 
 

* 
 

Pkt. 1 TO: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 
 
Herr Boehlke eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. 
 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wurde fristgerecht versandt und wird einstimmig 
beschlossen.  
 
 
Pkt. 2 TO: Vorstellung der Ergebnisse der Ideenwerkstatt zur Verbesserung der 

Freizeitangebote für Jugendliche 
Hierzu eingeladen: Planungsbüro Naturspielraum 

 

Herr Boehlke begrüßt Herrn Kinder. Herr Boehlke weist daraufhin, dass die Durchführung 
der Ideenwerkstatt am 23. Juli 2014 im Ausschuss erörtert wurde. Das Planungsbüro wurde 
einstimmig, mit zwei Enthaltungen, beauftragt. Die Finanzierung erfolgte durch das Amt für 
Soziale Dienste, den Kinder- und Jugendbeirat sowie den Beirat Burglesum. Es haben, wie 
auch bereits den Medien entnehmen zu war, zwei Ideenwerkstätten stattgefunden. 
 
Herr Kinder präsentiert die Ergebnisse.  
 
Diskussion mit Wortbeiträgen  von Herrn Steuer, Frau Punkenburg, Frau Lürßen, Herrn 
Hennig, Frau Fritze, Herrn Brandtstaedter,  Herrn Severit, Herrn Hornhues, Frau Velte, 
und aus dem Publikum. 
 
Nachfolgend eine Zusammenfassung der Wünsche und Anregungen der Jugendlichen: 
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Beschluss (einstimmig) 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. Die zusammengefassten, mehrheitlich gewünschten 
Anregungen der Jugendlichen aus dem Bericht unter Punkt 3.3.5 (s. Anlage) dienen als 
Grundlage der weiteren Planung für ein Jugendangebot auf der Woldes Wiese. 

 
 
Pkt. 3 TO: Verschiedenes  
Herr Boehlke informiert über die Anwohnerbeschwerden wegen diverser Feuerwerke auf 
dem Gelände von Krähnholm, die auf der letzten Sitzung thematisiert wurden. Nach Auskunft 
der Gewerbeaufsicht gab es keine rechtlichen Verstöße. Es wurden in allen Fällen das Amt 
für Straßen und Verkehr, Stadtamt, das Lagezentrum der Polizei und die Feuerwehr 
informiert.  
 
Frau Velte berichtet über den aktuellen Sachstand zum Bauleitverfahren. Der 
Bebauungsplanentwurf und der Grünordnungsplan sollen voraussichtlich in der 
Beiratssitzung am 20.01.2015 thematisiert werden.  
 
Herr Boehlke bedankt sich für die Zusammenarbeit. Zwar prallten manchmal 
unterschiedliche Standpunkte aufeinander, aber zum Großteil waren es konstruktive 
Diskussionen. Er denkt, dass durch den Ausschuss die Gestaltung von Woldes Wiese einen 
großen Schritt vorangekommen ist.  
 
 
 
Im Original gez. 
Florian Boehlke 
Ortsamtsleiter 


